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Sessao Ordinina, na
sala cento e dois,  os

seguintes  Vereadores.  o  Presidente  Ademar  Gauger,  a  Pnmeira  Secretina  Diovana  Teresinha
Canara Municipal de Vereadores,  sita a Ruii ua I,i,Ifly.v ,.....,. __

ColleoniZaro,oSegundoSecretinoLucianoRicaldoSandrineosvereadores.BemardinoScorfu
ClaudirAnt6nioLudVIg,JucelainePoersch,MdroCesarAjalaeAdemarBourcheid.0Presidente
deuinicioaSessaocunpnmentadoatodoseregistroaausenciadoVereadorPedroGilsonJahnpor
motlvodedoenca.ASecretataleuumtrechodabibliaForamlidasasementasdosprojetosque
deranentradanaCanara.PL2575-EstabeleceindiceparaRevisaoGeralAnualdosServldores,
dos  proventos  e  das  pens6es,  do  Poder  Executivo   PL  2576  ~  Altera  parcialmente  a  tabela  de

pagamentodocargodeprovimentoefetivodeProfessor,LeiMunicipaln°1665de04deabrilde
2012ealterap6es,PlanodeCarreiradoMagisterio.PL2577-Alteraaredagaodoartigo3°daLei
Municipaln°1508de07deabrilde2010.PL2578-Criapadraodevencimentoparaoquadrode
CargosemComissao.AlteracargahoranaeopadraodevencimentodoCargoemComissaode
Assessor Juridico  PL  2579 - Concede revisao na remunerapao dos Conselheiros Tutelares flxada

pelaLeiMunicipaln°1794/2013.PL2580-AlteradispositivosdaLeiMunicipaln°1182de07de
junhode2006,quedisp6esobreoRegimeJuridicodosServidores.PLdoLegislativo01-Concede
Revisao Geral  anual  aos  Secretarios  Municipais  e  aos  ocupantes  de  cargo  eletivo,  Prefeito,  Vice
PrefeitoeVereadores.PLdoLegislativo02-Alteraaredapaodoartigo3°daLein°1516de06de
maiode2010quedisp6esobreaconcessaodeaurilioalimentapaoaosservidoresdacamara.Projeto
deResolugao01~EstabeleceindicesparaaRevisaoGeralAnualdosservidoresdopoderLegislativo.
PL 2583 -Suplementa verba Orcamentaria por superavit financeiro no valor de R$  107.497,35 PL
2584 -Abre credito especial por excesso de arrecadacfro no valor de R$ 70.000,00. PL 2585 -Abre
cr6dito especial por excesso de arrecadapao no valor de R$ 65.000,00. PL 2586 -Suplementa verba
oreamenfaria por supefavit financeiro no valor de R$ 397.134,34. PL 2587 -Abre credito especial

por supefavit financeiro no valor de R$ 236.270,53. PL 2588 -Abre credito especial por excesso de
arrecadapao no valor de R$ 253.746,62. PL2589 -Abre cr6dito especial por superavit financeiro e
excesso de arrecadapao no valor de R$ 278.835,05. PL 2590 -Abre credito especial por excesso de
arrecadacfro no valor de R$ 408 042,86   PL  2593 -  Suplementa verba ongamentfria por supefavit
financeiro no valor de R$ 290.000,00. PL 2594 -Autoriza o poder Executivo Municipal a encaminhar
a  correcao  de  seus  limites  territoriais.   Foram  lidas  tamb6m  as  lndicap5es  apresentadas  pelos
Vereadores. Indicagao 01 -Perfuragao de urn pogo artesiano para a comunidade de Barao Velho -
Vereador  Luciano.  Indicaoao  02  -  Iluminapao  na  nova  Praca  de  Recreacfro  lnfantil  da  Prapa  da
Liberdade -Vereador Luciano. Indicacfo 03 -Vestimentas para a Orquestra Municipal -Vereador
Mato.  Indica9ao  04 ~ Aquisi¢ao  de  area de terra para  Cemit6rio  Municipal  - Vereador  Claudir.
Indicapao 05 - Regularizapao dos terrenos do Balrro Bela Vista - Vereador Mario.  Em seguida o
presidente  colocou  em   pauta  o  pedido  de  informapao   01   do   Vereador  Luciano  que   solicita

'  infomapdes sobre a Vacinacfro do Covidl9.  Luciano explica que sao dtividas dos municipes, pois

nao   esti   mais   sendo   divulgado   pela  Secretaria.   0   pedido   de   informapfro   foi   aprovado   por
unanimidade.  Passando  a  analise  dos  projetos  foi  lido  Projeto  de Lei  2581  que autoriza o  Pode£,/J
Executivo  a  contratar  pessoal,  por  necessidade  tempofaria  de  excepcional  interesse  pdblico.
Comissao  emitiu  parecer favoravel  e  apresentou uma emenda corrigindo  a  grafia da redapao  I
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paragrafos do artigo terceiro. Bernardino diz que nao entendeu do porque o excepcional  interesse
phblico, rna vez que na justificativa consta que as contratap5es sao pelo ninero de matriculas. Diz
aindaqueesthnahoradecomegaranomearprofessores.Destacouquehaumalacunanajustificativa
equegostariadetermaisinformap6es.Nfroduvidadanecessidade,sdnaoentendeuporquecontratar
e nao nomear. Claudir diz que especificamente deste projeto nao ten rna explicapao, mas acredita
que por ser inicio de ano alguns ajustes precisam ser feitos.  Bemardino abre mao de urn pedido de
vistas, mas solicita explicap6es mais claras. Desta forma o projeto foi aprovado por unanimidade. Em
seguidafoilidoprojetodeLei2582-AutorizaoPoderExecutivoacontratarpessoal,pornecessidade
temporina de excepcional interesse pdblico. A Comissao emitiu parecer favofavel e apresentou uma
emenda corrigindo a grafia da redapao dos paragrafos do artigo terceiro.  Bemardino diz que como
nao ha hinguem para ocupar as vagas, se espera que durante o ano seja realizado concurso phblico
paraocuparessasvagas.Diovanaconcordacomarealizap5odeconcursoedestacaquenesteprojeto
o  Executivo  deixou  claro  porque  precisa  destas  contratac6es.  Luciano  tamb6m  concorda  com  a
realizapaodeumconcursopdblico.Comentatamb6mqueapresentouemendaparacontratapaodeum
Agente de Combate as Endemias, sendo que poderia ser feito o concurso para este cargo tambem.
M€irio diz que concurso para esse cargo 6 bastante complicado, alguns agentes de satde merecem ser
reconhecidos, outros hem tanto, pois muitas familias nunca receberam uma visita de algum Agente
de Sadde. Concorda com o concurso. Claudir comenta que a producao precisa ser feita, as planilhas

precisam  ser  preenchidas,  a  contratapao  e  a  forma  de  resolver  o  problema  momentaneamente.
Bemardino diz que a hnica forma de entrar pela porta da frente no servico pdblico 6 o concurso.
Assim  o projeto  foi  aprovado por unanimidade.  Foi lido em  seguida Projeto de Lei  2591  -Abre
credito especial por excesso de arrecadapfo no valor de R$ 200.000,00. A Comissao emitiu parecer
favoravel  e  o projeto  foi  colocado em discussao.  Claudir comenta que este valor prov6m  de uma
emendadoDeputadoJerdnimoGoergemintermediadopeloSecretdriodeObrasLaudirAbel.Solicita

quesejaenviadounagradecimentoparaambos.Bemardinocomentaatitulodeinformapaoquenao
foi feita uma transferencia pelo Deputado, confome consta na justificativa, pois o dinheiro nao sai
do bolso dele. Todos os recursos proven do govemo, recursos disponibilizados para a utilizapao dos
Deputados.BemardinofazaleitundeunacriticafeitanasredessociaisreferenteaestradadeLinha
RodriguesdaRosa.Amanifestapaofoifeitanomesdejaneiroeesteprojeto6umapequenaresposta
a  esta  situapao,  e  pouco,  mas  ja  e  significativa,  ou  seja,  un  comego  no  atendimento  destas
comunidades.   Luciano comenta que Sao Jos6 do Sul tern urn projeto chamado conversando com a
comunidade,gostariaquenossomunicipioadotassealgoparecidoparaquetantoVereadorescomoo
Executivo pudessem  ir ate as  comunidades para ouvir suas reivindicap6es.  Claudir diz  que  sim e

precisoouvirascomumdades,mastambemeprecisolembrarquehaumorcanentoqueprecisaser
seguido, destaca tambem que existem diversos projetos cadastrados e que a Administrapao esfa se
empenhandoaomaximoparaatenderatodosdamelhorfomapossivel.Assimoprojetofoiaprovado
porunanimidade.FoilidoaindaprojetodeLei2592~AutorizaoPoderExecutivoacontratarpessoal`'pornecessidadetemporariadeexcepcionalinteresseptiblico.AComissaoemitiuparecerfavoravele

apresentouumaemendacomgindoagrafiadaredapaodosparagrafosdoartigoterceiro.Bemardino!
faz a mesma considerapao do projeto anterior questionando qual a real necessidade da contrataoao\
temporaria, gostaria que fosse analisada a questao pelo juridico.  Diz que qunlquer contratapao por

rna deve estar devidamente justificada.  Falta clareza na informapao.  Comenta
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aindaque6importanteoprofessorcriarvinculocomaescolaeencerradizendoqueeprecisorespehar
ais a educacao. Diovana explicou o porqut das contratap6es para a Escola Nicolau. Bemardino diz

que  ficaria contente  se  essas  infomap6es  teriam  vindo  da  Secretaria,  mas  a justificativa e vaga,
ressalta que com educapao e preciso ser verdadeiro. Claudir diz que Diovana afirma o que e de fato.
Bemardino solicita explicapao por escrito. Desta forma o projeto foi aprovado por unanimidade. Nas
considerap6es finais, Claudir cumprimentou a todos desejando urn excelente inicio de ano a todos.
Solicita que seja feito urn oficio para a Corsan pedindo a infomapao de como funciona as obras de
melhorias realizadas pela entidade, uma vez que o convenio com o muhicipio foi revogado. Diz que
com  o  convenio  era  ruim,  agora  piorou.  Destaca  que  6  preciso  encontrar  uma  solucao.  Solicita
informa9ao de como e feito pela Corsan, especificamente na Jucelino Kubichek de Oliveira. Quanto
asuaindicapaodizqueaideia6queomunicipioadquiraumadreaparaocemitchophblicomunicipal,
uma vez que o atual cemiterio esta com pouco espa9o para ampliapao. Falou ainda que sera realizada
uma reuniao para defihir a questao da Festa do Municipio, se a mesma sera adiada ou nao. Agradece
ao Secretario de obras pela utilizapao do rolo compactador nas estradas, pois a utilizapao do mesmo

pemite  uma  melhor  conservapao  das  mesmas  e  encerra  dizendo  que  na  prdxima  sessao  sera
apresentado urn relat6rio da viagem a Brasilia realizada no final do ano passado. Bernardino sahda a
todos. Ressaltou a importancia de escutar e entender as pessoas. Diz que e urn observador das redes
sociais  e  nao julga  as  pessoas  que  postam  de  tudo,  acompanhou  durante  o  recesso  parlamentar
algumas publicap6es e  muito  se  falou sobre  a questao  da questao  da ague.  Lamenta que algumas

pessoas  tratam  essa  questao  como  politica  e  informa  que  protocolou  na  Prefeitura  pedido  de
informapao sobre o abastecinento municipal e quanto o municipio gasta para manter o sistema em
funcionamento. Fica indignado quando alguem diz que a questao sera vista pelo lado politico, pois a
ague e direito de todos e assim deve ser tratada a questao. Diz ainda concordar com a importincia da
perfuragao  do  poco  de Linha Francesa,  rna vez que todos os vereadores  foram solidalios com  a
devolu9ao do valor da camara. Deseja sucesso a todos neste novo ano. Luciano cumprimenta a todos
e  diz que espera que todos  facam urn born trabalho.  Sobre  a ague diz que fez uma solicitacao ao
Prefeito quanto a situapao do poco perfurado, entregou a solicitapao no dia 28 de janeiro. Segundo o
Prefeito o poco estaria em funcionamento antes da primeira sessao ordiharia do uno.  Agradece ao
prefeito pois recebeu a infomagao de que o poco esta em pleno funcionamento. Ouestiona oS Colegas
qunl e o prop6sito de apresentar indicap6es, diz que na sun opiniao as mesmas servem para ajudar
todacomunidadenareivindicacaodemelhorias.Dizaindaque6muitofacilapresentaruinaindicacao
qunldo ja  se  sabe  o  que  vai  acontecer,  acredita  que  as  indicap6es  devem  ser  buscadas junto  as
comunidades.  Bemardino ressalta a importancia das indicap6es e lembra do trabalho do municipe
Paulo  Bogado junto  a  sua  comunidade  na  quesfao  do  cemiterio  municipal,  diz  ser  importante  a
indicap5o  do colega Claudir,  mas  e  preciso  contar a  hist6ria desde  o inicio,  pensando  sempre na
coletividade. Luciano agradece a engenheiro do DNIT Jeferson pela colocapao de tach6es na rodovia
`5riximo ao Bairro Bela Vista. Diz que mais adiante fafa uma indicagao para a colocapao tambem de

inguardereioafimdetrazermaissegurancaparaospedestreseciclistasqueseutilizandaciclovia
diariamente.  Comentou  ainda  sobre  urn  novo  projeto  de  caminhadas  em  parceira  entre  Barao  e
municipios  vizinhos.  Foi  realizado  o  primeiro  mapeamento  do  caminho  e  a  intencao  e  criar  urn
caminho  altemativo  ate  Caravaggio.  Luciano  solicita tambem  informacdes  ao  Executivo  sobre  o
campeonato de e qunis sefao os protocolos sanitinos que sefao utilizados. Deseja a todos urn
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excelente ano de trabalho.  Diovana cumprimenta a todos e solicita a empresa que fez o asfalto em
Linha Francesa Baixa para que fa9a a repintura dos quebra-molas, pois os mesmos estao sem pintura
e causam transtomos aos motoristas. Comenta sobre a importancia da vacinapao e faz urn apelo aos
pais para que vacinem seus filhos, ate mesmo porque esfa no Estatuto da Crianga e do Adolescente
que e obrigapao dos pals e responsaveis levar suas criangas para vacinar. i urn direito delas e com a
volta das aulas a mesma se faz mais impor[ante assim. Falou ainda da imporfencia de todos cuidarem
da satde assim como do meio ambiente. Desejou a todos uma excelente semana.  Mato cumprimenta
a todos e deseja sucesso ao novo Presidente do Legislativo. Enaltece a nova Diretoria da Capela Sfro
Jos6 e deseja sucesso, dizendo que ja informou alguns municipes de que o problema do cemitcho
seria resolvido, pois o vereador Bemardino e tamb6m a Secretina da Camara fazem parte da nova
diretoria.  Bemardino  pede  urn aparte  e diz  que  inclusive ja conversou com  o Prefeito  que  fafa a
solicitacao para retirada dos eucaliptos prdximos ao cemitcho, pois os mesmos al6m de trazer sujeira
trazem risco se cair dentro do cemiterio. Mario agradece aos colegas da comissao de pareceres e diz

que  com  certeza  sera  feito  urn  born  trabalho.  Comenta  sobre  uma  area  verde  existente  na  Rua
Elizabete  Gossler  que  seria  destinado  a  rna  area  verde.  Buscou  o  docunento  que  comprova  a
veracidade  da  informacao  e  agora o  municipio  pode  reanzar  investimento  na mesma.  Sobre  sun
indicapao comenta que 6 sabido que o Balrro foi construido ha mais de 30 anos, desde entao muita
coisa foi feita pelos moradores, independente se alguns ganharam e depois venderam, o Poder Pbblico
ajudou. Agora abriu uma possibilidade de regularizar os terrenos do Bairro, ja esfa sendo realizado
uin  trabalho  pela atunl  Administra9ao  e mos  prdximos  dias  sera  encaminhado  para a Camara urn

projeto de Lei que regulariza a referida area. Quanto a Orquestra falou da importancia que a mesma
tern para o muhicipio, ressalta que eles merecem ter urn unifome padrao oficial e urn uniforme extra
oficial  a  ser  utilizado  pela  Orquestra  nas  apresentac6es.  Diz  que  seria  un  investimento  e  que  o
Executivo ten de onde tirar a verba.  Deseja a todos uma 6tima semana.  Jucelaine cumprimenta a
todos, deseja a todos un excelente retomo e que possam realizar urn 6timo trabalho. Deseja a todos
uma excelente semana. Ademar Bourscheid cumprimenta a todos e deseja urn excelente inicio de ano
com muita paz. Deseja tambem uma excelente semana.  0 Presidente diz esperar que este ano seja
como os anos anteriores de muito respeito. Comentou que conversou com o Prefeito sobre o morro
de General Neto e  segundo informapao do mesmo o primeiro or9amento que  for conseguido  sera
investido la.  Sendo o que constava na pauta, o Presidente agradeceu a presenca de todos declarando
encerrada a de Sessao Ordinaria do dia 07 de fevereiro de 2022. Assim sendo, lavro esta ata ap6s lida
e aprovada sera assinada pelos vereadores presentes na aprovapao da mesma.

I a secretaria
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Vereador
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Ademar B ourscheid
Vereador


